



## NOTICIA AMPLIADA



Antonio Chamorro

**Vivió en el exilio gran parte de su vida. Fue Jefe de Investigación en el Institut du Radium (Centre National de la Recherche Scientifique, Francia).**

## Homenaje a Antonio Chamorro Daza, ex rector de la UGR

Universidad de Granada

Antonio Chamorro Daza, nacido en Huesa (Jaén) estudió en la Facultad de Medicina de Granada, fue discípulo de Alejandro Otero, catedrático de Obstetricia, dirigente socialista, diputado a Cortes y rector de la Universidad de Granada.

26/11/2007



El pasado viernes se presentaron los actos por parte del profesor José María Peinado Herreros, decano de la Facultad de Medicina de la Universidad de Granada quien habló, igualmente, del legado Chamorro. Entre los invitados a este homenaje, se contó con la presencia del profesor José Luis Barona, investigador del exilio científico español, autor de numerosos trabajos, entre ellos la figura del rector de la Universidad de Valencia durante la República, José Puche, eminente fisiólogo exilado en México.

### Enriqueta Barranco y Fernando Girón

Dieron a conocer los hechos más relevantes de la actividad investigadora de Antonio Chamorro y de su relación personal y profesional con Alejandro Otero, su maestro y sobre el que recientemente han publicado una biografía.

Se encargará de hacer una glosa sobre su vida personal Alain Poussard, un hispanista parisino, muy influenciado por la personalidad de Antonio. Recordó a Antonio y Andrée Jacob, su compañera. Poussard les conoció desde niño ya que sus padres se contaban entre sus amigos íntimos.

Una exposición sobre su obra, descubrimiento de placas conmemorativas y conferencias, conforman los actos que se Vivió en el exilio gran parte de su vida. Fue Jefe de Investigación en el Institut du Radium (Centre National de la Recherche Scientifique, Francia).

### Labor investigadora

Realizó una importante labor investigadora, en el campo de la endocrinología femenina, la radioterapia, la cancerología y la virEl que fuera catedrático de Obstetricia, investigador, diputado a Cortes y rector de la Universidad de Granada, Antonio Chamorro Daza (1903-2003) será objeto de un homenaje que la Facultad de Medicina le rinde el día 23 de noviembre, con una exposición sobre su obra, conferencias, descubrimiento de placas conmemorativas y otras actividades.

Antonio Chamorro Daza, nacido en Huesa (Jaén) estudió en la Facultad de Medicina de Granada, fue discípulo de Alejandro Otero, catedrático de Obstetricia, dirigente socialista, diputado a Cortes y rector de la Universidad de Granada.

Chamorro militó en el PSOE y en la UGT de Granada, en donde llegó a ser vicepresidente. La guerra civil le sorprendió en Berlín, en donde se encontraba con una beca de la Junta de Ampliación de Estudios. Posteriormente se trasladó a París, donde permaneció durante gran parte de su vida. En el Institut du Radium realizó una importante labor investigadora en el campo de la endocrinología femenina, la radioterapia, la cancerología y la virología. Desde el año 1945 y hasta su jubilación, en 1971, fue Jefe de Investigación vinculado al Centre National de la Recherche Scientifique (C.N.R.S).

No volvió a la ciudad en la que realizó sus primeras actividades políticas e investigadoras hasta el año 1980, pero a su fallecimiento legó gran parte de sus bienes a la Universidad de Granada, con el deseo de que su memoria quedara vinculada a la de su maestro Alejandro Otero, para lo que nombró albaceas testamentarios a Enriqueta Barranco y Fernando Girón, profesores de la Facultad de Medicina, y dejó especificado que sus cenizas fuesen depositadas en el cementerio de Granada.

Con el  
mecenasgo de



Ciudad Grupo Santander  
Avda. de Cantabria, s/n - 28660  
Boadilla del Monte  
Madrid, España